

Communiqué de presse

JF2C rejoint la Fédération du Bâtiment et des Travaux Publics du Haut-Rhin

Rénovation ou construction, travaux de maintenance ou réalisation de projets, JF2C est un acteur majeur du bâtiment, offrant une synergie entre ses différents métiers. Quelles que soient les divisions qui composent notre entreprise (Peinture intérieure / extérieure / isolation, Sol & Carrelage, Électricité & Interphonie, Menuiserie & Serrurerie, Chauffage & Sanitaire et Gros-œuvre), JF2C s'appuie sur 8 métiers complémentaires pour proposer une offre globale et maîtrisée à ses clients, qu'ils soient **architectes, maîtres d'œuvre, bailleurs sociaux, collectivités locales ou particuliers**. Celle-ci nous permet d'accompagner leurs projets et de faire preuve d'anticipation et de réactivité sur tous les marchés.

Entreprise qualifiée tous corps d'état située en Alsace, les rénovations d'habitat que nous réalisons sont qualitatives par une sélection de matériaux et de produits performants, ainsi que par la connaissance parfaite des environnements de chaque client et de leurs spécificités.

« Nous sommes ravis de rejoindre le réseau de la Fédération du Bâtiment et des Travaux Publics du Haut-Rhin. Il s'agit là d'une formidable opportunité d'être reconnu par les acteurs œuvrant dans l'ensemble des métiers liés à l'habitat et au logement en Alsace et pour bénéficier des compétences proposées par la Fédération dans un domaine en perpétuelle évolution », affirme Jorge FERRO, Président de JF2C.

JF2C : c'est un nom, des métiers et des valeurs !

Pour en savoir plus : contact@jf2c.fr